

Boletín Informativo de Santo Domingo Este

Dirección de Comunicaciones

#laciudadesdetodos

Mes de Diciembre 2023

Alcaldiasde Alcaldía ASDE

#### Alcalde Manuel Jiménez pone a disposición carros fúnebres para residentes de Santo Domingo Este

CON LA ENTREGA DE ESTOS VEHÍCULOS EL CABILDO CONTRIBUIRÁ CON EL "TRASLADO DIGNO" DE LOS DIFUNTOS HASTA SU MORADA O FINAL



Alcaldía pone carros fúnebre a disposición de los ciudadanos de SDE

El alcalde Manuel Jiménez entregó formalmente dos carros fúnebres al departamento de Servicios Funerarios, los que fueron puestos a disposición de los ciudadanos de Santo Domingo Este que requieran de este servicio. Durante la entrega, el alcalde resaltó que estos vehículos servirán para el "traslado digno" de los difuntos hasta su morada final.

"Estamos entregando estos automóviles funerarios, para que nuestros munícipes tengan un servicio de calidad como se lo prometimos (...) prometimos que íbamos a dignificar, no solo a los ciudadanos vivos, también para que aquellos que se despiden de nuestras comunidades sean trasladados con la dignidad que se merecen. Estos carros fúnebres serán manejados por mujeres", señaló Jiménez.

Asimismo, agregó que el Cementerio Cristo Salvador compite en estos momentos con los espacios privados, luego de la reestructuración que se le ha realizado al camposanto.

#### Día de los fieles difuntos

Jiménez habló al participar en una eucaristía que realizó el ayuntamiento por el Día de los Fieles Difuntos, en la que el sacerdote Anthony González, defendió la gestión municipal, señalando que el alcalde y su equipo realizan una importante labor en beneficio de los munícipes, haciendo uso de los recursos económicos con transparencia.

Las consideraciones del párroco Anthony González se produjeron en la remozada Capilla del Cementerio Cristo Salvador, lugar donde dijo que "en la vida hay cosas que son momentáneas y otras que son eternas para la humanidad, que son las que importan".

"Por su honestidad, por su ejemplo de vida, por su entrega y por servicios, muchísimas gracias, y siempre, siempre eternamente vamos a estar agradecidos por usted y todo su equipo de trabajo", destacó el cura Anthony González, de la Parroquia Madre del Salvador.

Mientras que el diácono Lorenzo Mercedes Disla, de la Parroquia Paz y Bien, expresó que: "Manuel Jiménez le deja un cementerio a los munícipes de Santo Domingo Este que anteriormente no tenían y es un cementerio que antes era un chiquero de chivos donde descansan los restos de nuestros familiares (...) el alcalde es un hombre de principios que respeta el patrimonio público. Lo defenderemos donde haya que ir", argumentó Mercedes Disla.

A la ceremonia religiosa a los Fieles Difuntos en el Cementerio Cristo Salvador de San Isidro asistieron, Virgilio Ureña, administrador del Cementerio Cristo Salvador; Yancarlos Simanca, asistente general del alcalde; Ángela Tejada de Rodríguez, directora de Desarrollo Comunitario; Belkis Estrella, directora jurídica; Aníbal Arias, director de la Secretaría Técnica; Carolina Daniela Mota, directora Administrativa; Héctor Garibaldi, director de Ingeniería y Obras; Ovelis Moreno, directora de Gestión Ambiental y Riesgos; Manolo Dotel, coordinador general de juntas de vecinos; el mini alcalde del Almirante, Samuel Medrano, entre otros funcionarios.



Boletín Informativo de Santo Domingo Este

Dirección de Comunicaciones

#laciudadesdetodos

Mes de Diciembre 2023

Alcaldiasde Alcaldía ASDE

# Ayuntamiento Santo Domingo Este y FUNDOAMOR extienden acuerdo de programa gestión de residuos sólidos urbanos en Las Lilas



Ayuntamiento continúa la ejecución de programas para la gestión de residuos sólidos

El Ayuntamiento Santo Domingo Este (ASDE) continúa la ejecución de programas para la gestión de residuos sólidos, generando un impacto medioambiental favorable para las comunidades donde se aplica.

Así lo informó la mañana de hoy el alcalde Manuel Jiménez, al ratificar el acuerdo suscrito con la Fundación Dominicana Amor a Los Envejecientes y la Niñez (FUNDOAMOR), con el que se busca extender el programa de gestión de residuos sólidos urbanos en los sectores Francisco Alberto Caamaño Deñó (antiguo Los Tres Brazos) y Las Lilas.

El convenio que busca mantener el ornato y la limpieza en esos sectores, fue rubricado por el Jiménez y Franklin Tamayo, director de FUNDOAMOR, quienes catalogaron la iniciativa como "vital" para la continuidad del proyecto.

"En este proceso es vital la continuidad. Uno se da cuenta que no basta con hacer un proyecto que luego se detenga. Tenemos que hacer otro operativo para devolver la normalidad y seguir la sostenibilidad, pero ya es una experiencia medida, ya es una efectividad comprobada, estas soluciones no tan grandes, ni tan complejas, son soluciones menudas, pequeñas, puntuales, pero los resultados son muy favorables", manifestó.

Mientras que Franklin Tamayo expresó su agradecimiento al Ayuntamiento por aunar esfuerzos para la mejora de la calidad de vida en sectores vulnerables.

"En el barrio debemos ser todos responsables de mejorarlo, y reiterar las gracias al Ayuntamiento Santo Domingo Este, a la gestión, por haber confiado en que podemos seguir de la mano para mejorar la situación de un pequeño territorio con mucha población, con muchas necesidades, muchos problemas, y una de estas se está comenzando a mejorar", afirmó Tamayo.

Al acto asistieron, además, Jerson Del Rosario, oficial de Mapeo de Soluciones Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD); Paola Corporán, asociada de Experimentación del PNUD; Juan del Orbe, enlace entre el Ayuntamiento y el PNUD.

#### Sobre el convenio

El acuerdo establece que el Ayuntamiento se compromete a apoyar financieramente el trabajo de recolección y disposición de los Residuos Sólidos Urbanos (RSU), generados diariamente en el sector Las Lilas, y apoyar con la operación de cuatro motocargas.

Dentro de la responsabilidad de la Fundación Dominicana Amor a Los Envejecientes y la Niñez están desplegar el trabajo operativo en la recogida de RSU, depositar los desechos de forma "rutinaria y organizada" en el camión, para los fines de destino que dispondrá el ASDE en el marco de sus operaciones.

El convenio tendrá una duración de cinco meses, con el fin de darle continuidad al trato interinstitucional que se realizó el pasado mes de abril. Cabe resaltar que el Ayuntamiento de Santo Domingo Este junto al Programa De Las Naciones Unidas Para El Desarrollo, realizaron un pacto de asistencia técnica en octubre de 2020. Dentro de los productos o áreas temáticas de intervención en el pacto, se encuentra el apoyo para un proyecto enfocado en la gestión integral de los residuos sólidos en el municipio.

Ayuntamiento Santo Domingo Este Ciudad Justa y Creativa

Boletín Informativo de Santo Domingo Este

Dirección de Comunicaciones

#laciudadesdetodos

Mes de Diciembre 2023

Alcaldiasde Alcaldía ASDE

#### El Ayuntamiento de Santo Domingo Este gradúa a 263 jóvenes en escuelas laborales





El alcalde Manuel Jiménez junto funcionarios y graduando de las escuelas laborales

El Ayuntamiento de Santo Domingo Este, a través de su Dirección de Desarrollo Social, graduó 263 jóvenes en sus escuelas laborales. Estos cursos de formación han permitido a los graduandos adquirir conocimientos en diversas especialidades, como sublimación, lutería, ebanistería, tapicería, moda y bisutería, entre otras áreas del conocimiento.

El alcalde Manuel Jiménez destacó la importancia de estos cursos de formación como una manera de premiar la creatividad de los jóvenes. Estos programas brindan a los estudiantes la oportunidad de desarrollar sus habilidades en áreas que pueden convertirse en su futura carrera profesional.

Este "jardín de conocimiento" representa el fruto del esfuerzo y dedicación de los jóvenes, así como el compromiso de la alcaldía con el desarrollo de la comunidad", resaltó el alcalde Jiménez.

Asimismo, se hizo hincapié en la importancia de fomentar la creatividad y la confección de utensilios a partir del reciclaje, brindando a los jóvenes un espacio para desarrollar su creatividad.

"Cuando llegamos aquí las escuelas existían, pero estaban todas cerradas, es decir, no daban nada de clases, algunas estaban ocupadas por familias, indigentes, desaprensivos; pero este jardín florecido de conocimiento surgido de estos lugares que estaban abandonados, claro que nos hacen muy felices y nos muestra de verdad a qué vinimos nosotros a la Alcaldía"

Esta iniciativa demuestra el propósito claro de la alcaldía de brindar oportunidades y promover el bienestar de los habitantes del municipio SDE. En ese sentido Olga Hache, directora de Desarrollo social del cabildo, motivo a los jóvenes graduando aprovechar el conocimiento para realizar sus emprendimientos.

Estos jóvenes provienen de diferentes academias, como INVI de los Mina, Moisés, Jardines del Ozama y El Duarte. Durante la ceremonia de graduación, los jóvenes recibieron certificados en distintas especialidades técnicas profesionales, tales como sublimación, Lutería, ebanistería, tapicería, moda y bisutería.

La sublimación es un arte que permite transferir imágenes a diferentes materiales, como tela, cerámica o metal. Los graduandos de este curso aprendieron las técnicas necesarias para realizar diseños únicos y personalizados. La lutería, por otro lado, se enfoca en la construcción y reparación de instrumentos musicales de cuerda. Los estudiantes adquirieron conocimientos en la selección de materiales, técnicas de construcción y ajuste de instrumentos.

La ebanistería es un oficio que se remonta a siglos atrás y consiste en la fabricación de muebles de madera. Los jóvenes graduados en esta especialidad aprendieron a trabajar con diferentes tipos de madera, utilizar herramientas específicas y dominar técnicas de ensamblaje para crear muebles de calidad.

El curso de tapicería brindó a los estudiantes las habilidades necesarias para restaurar y tapizar muebles antiguos. Aprendieron a seleccionar materiales adecuados, realizar reparaciones y aplicar técnicas de tapizado para devolverle a los muebles su aspecto original. En cuanto a la moda, los graduandos incursionaron en el mundo de la costura, el diseño y la creación de prendas de vestir. Aprender a manejar una máquina de coser, realizar patrones y confeccionar prendas a medida fueron algunas de las destrezas adquiridas por los estudiantes.

Por último, pero no menos importante, la bisutería permitió a los jóvenes desarrollar su creatividad y habilidades manuales para la creación de joyería artesanal. Aprendieron a manipular diferentes materiales, como cuentas, piedras y alambres, para crear piezas únicas y originales.

La graduación de estos 263 jóvenes es un logro significativo no solo para ellos, sino también para el Ayuntamiento de Santo Domingo Este. Estos cursos de formación les han brindado la oportunidad de adquirir habilidades y conocimientos en áreas laborales que es permitirán destacarse en el mundo del trabajo y contribuir al desarrollo de su comunidad.



Boletín Informativo de Santo Domingo Este

Dirección de Comunicaciones

#laciudadesdetodos

Mes de Diciembre 2023

Alcaldiasde Alcaldía ASDE

#### Ayuntamiento de Santo Domingo Este inaugura estatua monumental dedicada a Manolo Tavárez Justo

EL ALCALDE MANUEL JIMÉNEZ Y FAMILIARES DE MANOLO DEVELIZARON LA OBRA EN EL PASEO DE LA HISTORIA CREADO POR LA ACTUAL GESTIÓN MUNICIPAL



Alcaldía develiza estatua monumental dedicada a Manolo Tavárez Justo

El alcalde de Santo Domingo Este, Manuel Jiménez, familiares y ex integrantes del Movimiento 14 de Junio develizaron este domingo una estatua monumental dedicada a Manuel Aurelio Tavárez Justo (Manolo), en el marco de los actos conmemorativos del 60 aniversario del levantamiento guerrillero y constitucionalista de noviembre de 1963.

A partir de este domingo, la composición monumental del artista Yussep García Vásquez formará parte del Paseo de la Historia del municipio, creado por la actual gestión del Ayuntamiento de Santo Domingo Este (en el extremo Oeste de la avenida coronel Rafael Thomás Fernández Domínguez).

El acto solemne contó con la participación de Minou Tavárez Mirabal, hija del líder histórico del 14 de Junio; el presidente de la Comisión Permanente de Efemérides Patrias, Juan Pablo Uribe; Fidelio Despradel, ex guerrillero y dirigente del movimiento; y representantes de las familias de Raúl Pérez Peña (Bacho), Iván Rodríguez Pillier y otros catorcistas que se dieron cita para honrar la memoria y el legado de Manolo y la juventud que enfrentó con sus propias vidas a la dictadura de Rafael Leónidas Trujillo y a sus remanentes.

"Estamos haciendo de Santo Domingo Este una ciudad con memoria, una ciudad patriótica, una ciudad vinculada a los mejores ejemplos de nuestra historia nacional. Y, sin duda alguna, Manolo Tavárez Justo es un Héroe Nacional que debe y estará en el centro de nuestra ciudad, para que la niñez, la juventud y toda la comunidad conozcan y recuerden su ejemplo de dignidad", dijo el alcalde Manuel Jiménez antes de pasar a la presentación de la obra.

Hasta el momento, en el Paseo de la Historia de Santo Domingo Este, además de Manolo, se levantan monumentos dedicados a José Francisco Peña Gómez, Rafael Tomás Fernández Domínguez, Omar Torrijos y Juan Bosch. Próximamente se entregarán los espacios dedicados a Nelson Mandela, Maximiliano Gómez (El Moreno), Ho Chi Min, María Trinidad Sánchez, entre otros. Reconocimiento Póstumo

El acto de develizamiento de la estatua dedicada a Manolo Tavárez Justo, el Ayuntamiento de Santo Domingo Este también hizo un reconocimiento póstumo a Raúl Pérez Peña (Bacho), y a Iván Rodríguez Pillier, ex compañeros de Manolo en el 14 de Junio y en el levantamiento del 1963.

A Raúl Pérez Peña (Bacho) "Por mantener viva y en alto, durante más de 60 años, la "llama augusta de la libertad", y la militancia en las más nobles causas culturales, patrióticas y cívicas del pueblo dominicano". Y a Iván Rodríguez Pillier, "Por contribuir con su fuerza serena e inclaudicable a la construcción de una República Dominicana más justa, humana y democrática, desde el alzamiento guerrillero de 1963 hasta el soplido de su último aliento".

Ambas placas fueron recibidas por familiares y compañeros de militancia de los homenajeados.



Boletín Informativo de Santo Domingo Este

Dirección de Comunicaciones

#laciudadesdetodos

Mes de Diciembre 2023

Alcaldiasde Alcaldía ASDE

#### Mesa de Seguridad, Ciudadanía y Género busca posicionar a Santo Domingo Este como la "ciudad más segura de país"





Mesa de Seguridad del Ayuntamiento trabaja por una ciudad más segura, justa y equitativa

El director de la Mesa de Seguridad, Ciudadanía y Género, Plinio Llaverias, expresó este martes que desde el Ayuntamiento Santo Domingo Este se seguirá trabajando para hacer la "ciudad más segura del país".

Estas declaraciones fueron ofrecidas en la reunión número de 10 de la Mesa. "Hemos concluido el mes con notables éxitos en materia de seguridad, y aseguramos que Santo Domingo Este sigue firme en el objetivo del plan de seguridad municipal de la gestión del alcalde Manuel Jiménez de seguir siendo la ciudad más segura del país", citó Llaverías.

Agregó, también que: "Sin dudas es el reto más grande para el futuro, pero lo más importante es que esta gestión ha cumplido y será recordada como la gestión que mejores resultados ha mostrado en materias de seguridad". El informe resalta que durante el mes de octubre se realizaron operativos anti-ruidos, anti-robo, control de drogas, medioambiente, limpieza, captura y entrega de migrantes irregulares.

Dentro de los logros obtenidos están el detenimiento de 11 desaprensivos, 468 porciones de un polvo blanco presumiblemente cocaína, 415 porciones de un material rocoso probablemente crack y 69 porciones de un vegetal posiblemente marihuana.

Las redadas fueron realizadas en los sectores San José de Mendoza, Ensanche Isabelita, Brisas del Este, El Almirante, Los Frailes, Cancino I y Los Minas. Mientras que los operativos policiales se efectuaron en las inmediaciones de la plaza comercial Megacentro, Cancino, y Prado Oriental.

La Mesa de Seguridad, Ciudadanía y Género dio respuesta a denuncias por ruidos, presentadas por comunitarios de Los Minas, Katanga, Francisco Alberto Caamaño Deñó (Los Tres Brazos) y Las Lilas, donde captaron 13 cajones de bafles, 23 bocinas, 15 twister y sillas plásticas.

A la reunión asistieron Fermina Reynoso, representante de Interior y Policía; coronel Uribe Acosta, representante de la Dirección Nacional de Control de Drogas (DNCD); mayor Antigua Rivas en representación de la Policía Nacional; Estefanía De Los Santos del Ministerio Público; miembros del Ministerio de Salud Pública, Consejo Nacional de Drogas, Ejercito Nacional, Instituto Nacional de Tránsito y Transporte Terrestre, Consejo Nacional para la Niñez y la Adolescencia, Fuerzas Armadas, Empresa Distribuidora de Electricidad del Este, y directores del Ayuntamiento Santo Domingo Este.

Charla Durante la reunión se desarrolló la charla de "Ciudadanía Responsable", impartida por la pastora Miguelina Martínez.

En el encuentro, la facilitadora explicó el compromiso y deber de los ciudadanos de participar activamente en la sociedad, respetar las leyes, contribuir al bienestar común, ser conscientes de sus derechos y responsabilidades dentro de la comunidad.



Boletín Informativo de Santo Domingo Este

Dirección de Comunicaciones

#laciudadesdetodos

Mes de Diciembre 2023

Alcaldiasde Alcaldía ASDE

#### Alcalde Manuel Jiménez entrega lote de obras a sectores Nuevo Amanecer, La Grúa y Brisas de Mendoza



Entrega de obras busca beneficiar y mejorar la calidad de vida de los munícipes de SDE

Durante la entrega que busca beneficiar y mejorar la calidad de vida de los munícipes, Jiménez destacó la importancia de "brindar espacios fundamentales para el desarrollo de la sociedad".

"Esto mejora la calidad de vida de los que viven aquí, esto hace decente el camino (..) nosotros aquí vamos a realizar un buen operativo de embellecimiento para las familias; estamos muy contentos con la colaboración que la comunidad tuvo para que esta obra se concluyera felizmente", citó.

Asimismo, anunció que para la tercera etapa del proyecto se acondicionará un espacio recreativo para el sano esparcimiento de la gente.

"Los niños son lo más importante de una ciudad, si los niños no tienen dónde jugar, hay problemas, y los problemas no son con los niños, los problemas serán con los jóvenes que ellos sí han crecido, sin amigos, sin lugar para jugar, sin dónde correr; esas cosas son fundamentales para que una sociedad se desarrolle. En la tercera etapa haremos algo para los niños, porque eso sí es de verdad que necesitan espacio para su felicidad", agregó el funcionario municipal.

De su lado, Rafaela Pérez, expresidenta de la Junta de Vecinos La Eficaz, agradeció en nombre de las comunidades por los trabajos realizados.

Dentro de las obras entregadas están la construcción de aceras, contenes y callejones peatonales en los sectores: Brisas de Mendoza, La Grúa y Nuevo Amanecer, a un costo de RD\$11,944, 677.55.

Esta iniciativa busca dar cumplimiento a la ley 170-07, sobre el Presupuesto Participativo Municipal.

Al evento asistieron, también, Neferty Félix, directora de Fiscalización y Obras; Héctor Garibaldi, director de Ingeniería y Obras; Jehimy Núñez, secretaria general del Ayuntamiento; Kelvin Salas, mini alcalde de Mendoza; Samuel Medrano, presidente de la Federación de Juntas de Vecinos; Elba Familia, coordinadora de Supervisión y Fiscalización; encargados de Constructora Angomás, empresa contratista.



Boletín Informativo de Santo Domingo Este

Dirección de Comunicaciones

#laciudadesdetodos

Mes de Diciembre 2023

Alcaldiasde Alcaldía ASDE

#### El alcalde Manuel Jiménez reconoce la trayectoria del poeta Tomás Castro Burdiez





Alcalde Manuel Jiménez aplaudió logros alcanzados por la Mesa de Seguridad

El alcalde Manuel Jiménez a través de la Dirección de Cultura del Ayuntamiento de Santo Domingo Este (ASDE) reconoció la trayectoria literaria del poeta Tomás Castro Burdiez durante un acto, en el que le entregó una placa que destaca la labor literaria que ha desarrollado en el país a beneficio de todos los dominicanos que gustan del género de la poesía.

La importante actividad se desarrolló en el Salón de Eventos del ASDE, y la mesa protocolar la encabezó el alcalde Manuel Jiménez, Guillermo Martínez, director de Cultura, María Ortiz, encargada del Area Literaria, Dionisio de Jesús, director de la Biblioteca de Villa Duarte, y Víctor Hugo Morales, escritor.

El alcalde Manuel Jiménez dijo que cree en la cultura, pero no de boca, pues de boca cualquieras cree «No hay forma de desarrollarse a menos que sea a través de la cultura, pero no tendrá desarrollo, sino vincula al sentimiento del ser humano que se desarrolla a través de las artes». Dijo el alcalde Manuel Jiménez.

Destacó que Tomás Castro Burdiez forma parte de ese ejército de poetas y escritores que hoy existe en la República Dominicana y que pueden hablar a través de la poesía.

«Tomás Castro Burdiez es un poeta atrevido, lo cual coincidió mucho con nosotros, ya que como ustedes saben hacemos canciones atrevidas no importa el género ni el contenido, sí son sociales son muy atrevidas, entre ellas temerarias». Dijo Jiménez.

Jiménez sostuvo que conoció la poesía de Tomás Castro Burdiez en los 80, donde se dio cuenta que coincidíamos en las palabras.

De su lado, Guillermo Martínez, director de Cultura, habló de las bondades que adornan la poesía del laureado escritor Tomás Castro Burdiez.

Tras ser galardonado, Tomás Castro Burdiez, expresó que se sintió honrado y emocionado por el reconocimiento por venir de su amigo el alcalde Manuel Jiménez. El extraordinario poeta resaltó el trabajo poético que ha realizado en la biblioteca de Villa Duarte para llevar conocimientos a los niños.

Entiende que la poesía tiene que estar presente como la canción. Leyó dos de sus poemas inéditos como un regalo a los presentes, como un aporte a la poesía, como homenaje a la grandeza del espíritu y como un empuje del engrandecimiento de nuestra nación a través de la palabra para que haya muchos clubes de lectura.

Asimismo, como un homenaje a los estudiantes del Liceo Pedro Mir, debido a que el Gran Poeta Nacional fue maestro del Liceo Juan Pablo Duarte y la Academia Perito.

Castro Burdiez agregó que Manuel Jiménez es un ciudadano ejemplar, ya que ha dado tanto valor y tanta música que pone en alto nuestro país. República Dominicana tiene una cantera de independentistas ligado al arte, pues Juan Pablo Duarte tocaba la guitarra.

Tomás Castro Burdiez agradeció al alcalde Manuel Jiménez y al Ayuntamiento de Santo Domingo Este el galardón. Perfil

Tomás Castro Burdiez es un dinámico activista que hace entusiasta presencia en todos los eventos culturales importantes de nuestro país, tales como la Feria Internacional del Libro y de la Red de Bibliotecas Públicas de la Biblioteca Pedro Henríquez Ureña.

La obra de Castro Burdiez aparece en las principales antologías publicadas en la región, tales como, Novísima poesía dominicana, De estos días, Miniantología del 84, La poesía actual del mundo hispánico II, Antología histórica de la poesía del siglo XX, Dos siglos de literatura dominicana, Enciclopedia dominicana, entre otras.



Boletín Informativo de Santo Domingo Este

Dirección de Comunicaciones

#laciudadesdetodos

Mes de Diciembre 2023

Alcaldiasde Alcaldía ASDE

#### Interior y Policía, el Ayuntamiento Santo Domingo Este y Edeeste lanzan plan "Iluminando el país"

EL IMPORTANTE PROYECTO SE EJECUTARA A TRAVES DEL AYUNTAMIENTO DE SANTO DOMINGO ESTE (ASDE), LA EMPRESA DISTRIBUIDORA DE ELECTRICIDAD DEL ESTE (EDEESTE), EL MINISTERIO DE INTERIOR Y POLICIA Y LAS FEDERACIONES, ASOCIACIONES Y JUNTAS DE VECINOS DE LA CIUDAD



Ejecutan Plan Nacional de Iluminación en el municipio de Santo Domingo Este

La Presidencia de la República a través del Ayuntamiento de Santo Domingo Este (ASDE), La Empresa Distribuidora de Electricidad del Este (EDEESTE), el Ministerio de Interior y Policía, las Federaciones, Asociaciones y Juntas de Vecinos de la ciudad lanzó el Plan Nacional de Iluminación en el municipio de Santo Domingo Este, con el cual instalará millares de lámparas led en todas las calles de los sectores con la finalidad de brindar seguridad a la población y reducir la delincuencia barrial.

La actividad se desarrolló en la parada Concepción Bona del Metro Santo Domingo, espacio que acogió diferentes personalidades de la sociedad, presidentes y dirigentes de juntas de vecinos del municipio Santo Domingo Este.

El acto protocolar lo presidieron, Manuel Jiménez, alcalde del ASDE, Jesús Vásquez Martinez, ministro de Interior y Policía, el mayor general Eduardo Alberto Then, director de la Policía Nacional, Angelita Tejada de Rodríguez, directora de Desarrollo Comunitario, Julia Drullard, gobernadora del municipio de Santo Domingo Este, Manuel Mejía Nau, gerente general de EDEESTE, Antonio Taveras, senador del país, Manolo Dotel, coordinador de Juntas de Vecinos y Milly Pérez Ceballos, viceministra de Interior y Policía, el padre Nicolás Cuello, vicario de Santo Domingo Este.

Manuel Jiménez, alcalde del ASDE, expresó que "Hoy es un día feliz para Santo Domingo Este, pues es una petición del presidente Luis Abinader, que a través del Ministerio de Interior y Policía hace realidad en esta ciudad, que es como habernos sacado un premio". Expresó EL ALCALDE Manuel Jiménez.

Agregó que el haber seleccionado Al municipio Santo Domingo Este para iniciar un plan que generará más seguridad, más calidad de vida para los dominicanos es una distinción para y un premio bien ganado.

Indicó el alcalde Jiménez que aquí construimos la primera Mesa de Seguridad Ciudadanía y Género, y el ministro la inauguró antes de ser ministro, pues desde que llegamos a la Alcaldía pusimos la seguridad ciudadana como uno de nuestros puntos fundamentales para hacer de Santo Domingo Este un lugar vivible".

Destacó que Santo Domingo Este es la ciudad del país donde más avance positivo ha tenido la seguridad ciudadana en recompensa y que así se hace.

"Agradecemos hoy a Dios, a nuestro presidente Luis Abinader, a nuestro ministro, a nuestros funcionarios y a los servidores de este Ayuntamiento de Santo Domingo Este, que no descansan para que las cosas aquí se den buenas, con la ciudad iluminada se van a dar mejores". Puntualizó Jiménez.

Mientras que el ministro de Interior y Policía Jesús Vásquez Martínez, dijo que los dos municipios que mayor eficiencia han tenido es Santo Domingo Este y San Francisco de Macorís, la mayor reducción del crimen en la República Dominicana.

Vásquez Martínez expuso que hemos tenido un presidente sin precedentes en la República Dominicana, que ha abierto las puertas del Palacio Nacional, que escucha y que permanentemente está en contacto con la gente, y eso hace que los líderes comunitarios les digan al presidente las verdades de lo que está pasando en su territorio.





Boletín Informativo de Santo Domingo Este

Dirección de Comunicaciones

#laciudadesdetodos

Mes de Diciembre 2023

Se Alcaldiasde Alcaldía ASDE

Indicó que la falta de iluminación en Santo Domingo Este es que ha hecho que el presidente Luis Abinader ha ordenado en este municipio, incluyendo las canchas deportivas y los estadios.

Vásquez expresó que todo eso se inscribe en el programa De vuelta al barrio, pues iluminar las calles es volver al barrio donde nacimos y crecimos, y al principio del próximo año iniciaremos también ese otro programa.

Vamos a tener las navidades mejor iluminadas de la República Dominicana y las más tranquilas de Santo Domingo Este en la historia del país y nosotros los dominicanos tenemos la oportunidad de tener el mejor presidente de todos los tiempos.

De su parte, Manuel Mejía Nau, gerente general de EDEESTE, expresó que están reunidos y organizados para iniciar uno de los planes más importantes de mayor impacto en los territorios, ya que el presidente ha dispuesto que todos los sectores y los municipios de la nación sean iluminados en procura de brindar mayor seguridad a los ciudadanos y contribuir a la reducción de los hechos delincuenciales en horas nocturnas.

Recordó que el Plan de Iluminación Nacional en el marco de la estrategia de mí país seguro, con la instalación en una primera parte de unas 60 mil luminarias, la cual se va a extender en una segunda fase en otras 60 mil luminarias, y estaremos impactando las 3 circunscripciones de santo Domingo Este.

Durante el acto también hablaron la gobernadora Julia Drullard, el senador Antonio Taveras y el coordinador de Juntas de Vecinos, Manolo Dotel.



Boletín Informativo de Santo Domingo Este

Dirección de Comunicaciones

#laciudadesdetodos

Mes de Diciembre 2023

Alcaldiasde Alcaldía ASDE

#### Ayuntamiento de Santo Domingo Este extiende horario de servicios

LA MEDIDA BUSCA FACILITAR EL PAGO DE SERVICIOS A LOS MUNÍCIPES DURANTE EL PERÍODO NAVIDEÑO





Centro de Servicio al cliente del Ayuntamiento labora en horario de 8:00 a.m a 6:00 pm

El Ayuntamiento de Santo Domingo Este amplió el horario de servicio al cliente para disponer de mayores facilidades a los usuarios en el pago de sus obligaciones municipales durante el período navideño.

Desde el pasado primero de noviembre y hasta el 31 de diciembre se labora en horario extendido de 8:00 de la mañana hasta las 6:00 de la tarde en el Centro de Servicio al Cliente habilitado en la sede de la alcaldía, ubicada en la carretera Mella, frente a Megacentro.

De acuerdo a las informaciones ofrecidas por la directora de Gestión Comercial, Miguelina de Castro, con la medida se busca que los munícipes puedan disponer de las facilidades necesarios para poder cumplir a tiempo con sus pagos en un horario adecuado a sus necesidades.

"Por motivo de la Navidad el Ayuntamiento de Santo Domingo Este va a trabajar en horario extendido para ponérsela fácil a nuestros contribuyentes", sostuvo De Castro.

El horario extendido será de 8:00 de la mañana a 6:00 de la tarde, de lunes a viernes, y los sábados de 8:00 de la mañana a 12:00 del mediodía en el Palacio Municipal.

En el Centro de Atención al Cliente los usuarios pueden pagar publicidad exterior, Certificado de No Objeción al Uso de Suelo, registro de venta condicional, registro de documentos, duplicado de contrato venta de terreno del cementerio, expedición certificaciones sepelio.

También expedición certificaciones de exhumación, permiso de construcción de nicho, arrendamiento de nicho o terreno, recogida de desechos sólidos, pozos filtrantes, Planeamiento Urbano, certificados de permiso para demolición de estructuras, certificados para cambios de usos de suelo, requisitos para tramitar proyectos, servicios fúnebres y otros.